
 Dell OptiPlex 780 USFFErledigt

Beitrag von „Dentai“ vom 2. Februar 2016, 16:02

Ja bei SFF Systemen ist das nicht unüblich das die PCIe Plätze haben.
Wobei das P/L Verhältnis hier doch wirklich ziemlich mieß ist. 
Auch interessant zu wissen, was will man in so einem Teil mit, sagen wir mal 2 Grafikkarten?
Bis auf das die billig Netzteile dann die Blutgrätsche machen ist es nicht gerade nützlich.
Ich hab gerade selber keine Angebot im Kopf aber es sollte doch USFF Geräte mit i3 oder i5 in
der Preisklasse geben die eine HD Grafik haben welche OBB läuft oder?
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